
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和６年度 第６回 鼓ケ浦小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和７年２月２６日（木） １５：４５～１７：００ 

 

２ 場 所   図書室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

４ 協議内容 

（１） 令和６年度 児童・保護者アンケートの結果について 

（学校長・各担当より説明） 

◎「確かな学力を育む教育活動」 

＜学校から＞ 

 ・引き続き ICT支援員と連携し効果的な ICT機器の活用・授業づくりを進めてい

くとともに情報モラルの指導も行っていく。 

 ・家庭学習については児童向けに「家庭学習の取り組み方」のプリントを作成

し，丁寧に指導していく。 

 

◎「安心安全な学校づくり（不登校対策） 

 ・今年度同様 SLSや SC，SSW，行政，医療機関等と連携し教育相談・登校支援を行

っていく。 

 ・いじめについてはアンケートや日頃の様子から早期発見・対応に努めている。 

＜質疑・感想＞ 

 ・あいさつは少しずつでてくるようになってきたと感じる。 

 ・不登校・いじめの現状はどうなっているのか。 

  →不登校についてはずっと休んでいる，学校に来れない児童はいない。しかし，生活

習慣等の乱れや家庭の都合で休んでしまう児童はいる。気を付けてみていかなけれ

ばいけないと考えている。 

  →いじめについては アンケートを実施。何件かあがってきており，その内容をいじめ

対策委員会を開催し，聞き取り対応を行っている。 

 

 ・いじめの問題が聞こえなくなった。対応してもらっていると感じている。 

 

◎「豊かな心を育む教育活動」 

＜学校から＞ 

 ・非認知能力の育成のため校内研修等を行い，全職員で取り組んでいく。 

・個々の児童についての分析を行い，個に応じた対応を行っていく。 

 



＜質疑・感想＞ 

・非認知能力は見えにくいが，市の指標も参考にして数値化していくとよい。 

◎「開かれた学校づくり」 

 ＜学校から＞ 

・登下校の見守り，学習ボランティアの方に大変お世話になっている。図工や家

庭等での活動は上手に支援していただくのでこどももいきいきと活動し，その

教科を好きになり，自信にもつながっている。今後もこの活動をすすめていく

ためにも記録を残していく。 

 ＜質疑・感想＞ 

・こどもたちはとても器用である。かかわっている自分たちも楽しんでいる。 

 

◎「安心安全な学校づくり」 

＜学校から＞ 

・地域の課題として，防災学習をすすめていく。 

・津波避難訓練については避難場所として稲生小が指定されており，それ以外の

避難場所（高い建物）はないため，今後も実施していく。避難訓練時にさまざ

まな課題をこどもたちともふりかえり，考えることで防災意識を高めていく。 

・専門家等を招聘した研修会を教職員だけでなく，地域ＰＴＡの方とともに実施

していきたい。 

＜質疑・感想＞ 

・稲生小への現在の避難経路は本当に安全なのか。（地下道・川沿い等） 

専門家の意見を聞きたい。 

 

（２）令和６年度学校運営協議会委員の任期終了のお礼と来年度の意思確認 

  ・自治会関係者からもう一人入ってはどうか。 

  →学校長：今後また人選については相談させていただきたい。 

 

（3） 情報交換会 

 〈PTAより〉 

   ・１年間無事終わった。 

   ・学校だよりをたくさん発行してもらって子どもたちの写真も載せてもらって 

いるが，画像が見づらいという声があった。HPにも子どもたちの様子があが 

っていてそのことを伝えるととても喜んでいた。もっと HPのことをアピー 

ルしてもらったらいいと思う。 

   ・海が近く津波のことは心配されるが自然が近くにあるというのも学校のよい 

ところである。以前までその自然を生かし「海の造形活動」が行われていた 

が，今年なくなってしまい，復活してほしいという声もある。 

→今年は運動会が１０月の半ばに代わり，その後，修学旅行など行事がたく 

さんあり，全校では実施できなかった。しかし，１・６年や各学年で海岸に 

行き，造形活動等を行った。今後も方法等を工夫して行っていきたい。 



〈公民館より〉 

   ・文化祭 ２/８・９開催。児童の作品も展示。１日目は大雪であったがたく 

    さんの人が来館された。 

   ・土曜学習最終３/１(土) こどもたちが１月から制作している凧を海岸で上 

    げる。その後，修了式をおこなう。 

〈守る会より〉 

  ・学校へ書籍，卒業生へのプレゼントとして鉢植えの購入を役員会で決定。 

  ・今年実施した「公民館で遊ぼう」というイベントを来年度も実施予定。 

 〈主任児童委員〉 

   ・あいさつをできる子が増えてきていると感じる。 

〈おじさんセミナー〉 

  ・一人新しいメンバーが増えた。何か依頼があったら言ってほしい。 


